

Gemeinde Hitzkirch

Medienmitteilung

Hitzkirch, 28.06.2020

Abstimmungsresultat vom 28. Juni 2020

Grünes Licht für neue Mehrzweckhalle Hitzkirch

Die Stimmbevölkerung von Hitzkirch hat sich deutlich für die neue Mehrzweckhalle und für die darin integrierte Tiefgarage entschieden. Somit ist der Weg geebnet für die Realisierung des grössten Bauprojektes innerhalb der Immobilienstrategie der Gemeinde Hitzkirch.

Die Hitzkircher Stimmbevölkerung stimmt dem Sonderkredit von 12,5 Mio. Franken für die neue Mehrzweckhalle mit 86,4 Prozent zu, dem Sonderkredit für das integrierte Parkhaus mit 85,9 Prozent. Die Stimmbeteiligung liegt bei beachtlichen 43 Prozent. Die neue Mehrzweckhalle steht nicht nur im Interesse der Mehrheit der Bevölkerung. Sie ist für viele längst zu einer Herzensangelegenheit geworden. Entsprechend gross ist die Freude von Gemeinderätin Luzia Ineichen: «Bei der Planung des Projekts war es uns ein grosses Anliegen, die Bevölkerung, die Nutzerinnen und Nutzer der Mehrzweckhalle sowie kompetent Fachleute miteinzubeziehen. Wir haben uns für ein pragmatisches und finanzierbares Hallenprojekt entschieden.» Jetzt gehe es darum, das Projekt im Rahmen des gesprochenen Kredits und termingerecht umzusetzen. «Die Schülerinnen und Schüler, die Vereine und die Bevölkerung freuen sich darauf, 2023 die neue Mehrzweckhalle zu beziehen», so Luzia Ineichen weiter.

Planungskommission wird eingesetzt

Gemeinsam mit den Siegern des Studienauftrags, den NYX Architectes aus Zürich, nimmt die Gemeinde Hitzkirch nun die Planung des Vorprojekts in Angriff. Die bisherige Planungskommission wird durch eine Baukommission ersetzt. Ziel ist es, ein kompetentes Team aus externen und internen Fachexperten für die kommende Umsetzungsphase zu formen. Mit der Zustimmung zur Tiefgarage kann die Erschliessungsfrage abgeschlossen werden. Auch gilt es, die Energieversorgung der Mehrzweckhalle zu definieren. Zudem werden die Anforderungen an die Raumqualität, Funktionalität und Flexibilität hin zu konfliktarmen Mehrzwecknutzungen konkretisiert.

Mehrzweckhalle zum Schulstart 2023/24 bezugsbereit

Mit dem Ja zur Mehrzweckhalle ist ein Meilenstein für die vielfältige, unterschiedliche Nutzung von Bildung, Kultur und Sport in Hitzkirch gesetzt. Nun steht ein intensiver und dynamischer Prozess bevor. Die Planung des Vorprojekts bis hin zum Baugesuch wird die nächsten Monate in Anspruch nehmen. Der Spatenstich ist auf Ende 2021 bzw. Anfang 2022 geplant. Die voraussichtliche Bauzeit beträgt ca. 1 ½ Jahre. Der gewünschte Bezugstermin ist der Schuljahrstart 2023/24.





Gemeinde Hitzkirch

Kontakt Gemeinde Hitzkirch

Luzia Ineichen und Daniel Eugster, Gemeindehaus, Luzernerstrasse 8 Postfach 339, 6285 Hitzkirch, Telefon 041 919 70 30 luzia.ineichen@hitzkirch.ch / Mobile 079 247 64 80 daniel.eugster@hitzkirch.ch www.hitzkirch.ch

